



SANTA CRUZ COUNTY  
**UNIVERSAL**  
PREKINDERGARTEN



## Preguntas frecuentes

### ¿Qué es el Preescolar Universal (UPK)?

A partir del año escolar 2025-26, el Departamento de Educación de California implementará completamente un estructura flexible de Preescolar Universal (UPK) que brindará a las familias con niños de 2 a 4 años acceso a oportunidades de aprendizaje temprano de alta calidad. Esto incluye el programa gratuito de Kindergarten Transicional (TK), el Programa Estatal Preescolar de California (CSPP, por sus siglas en inglés) para niños que cumplen con los requisitos, y muchos otros programas de cuidado y educación temprana.

El UPK está disponible para todas las familias del condado de Santa Cruz, sin importar su estatus migratorio.

### ¿Por qué es importante el Preescolar Universal (UPK)?

El UPK es una parte fundamental para transformar las escuelas de California y darle a cada estudiante en el condado de Santa Cruz un excelente comienzo en su educación y cuidado temprano. El UPK puede servir como un puente entre la educación temprana y el sistema escolar TK-12, ayudando a que los estudiantes estén listos para la escuela y que las escuelas estén listas para recibirlos, permitiendo que todos los niños prosperen en la escuela y en la vida.

Los estudios han demostrado que participar en programas de cuidado y educación temprana de alta calidad mejora el desarrollo académico, cognitivo y socioemocional de los niños, y conlleva a mejores resultados a largo plazo.

### ¿Qué tipos de opciones de Preescolar Universal existen para las familias en California?

Según las necesidades de cada familia, el sistema UPK de California ofrece acceso a cuatro opciones principales de preescolar:

- Programa Estatal Preescolar de California (CSPP)
- Kindergarten Transicional (TK)
- Head Start
- Centros privados y hogares de cuidado infantil familiar

[Información más detallada está disponible online.](#)

### ¿Qué es el Kindergarten Transicional (TK)?

El Kindergarten Transicional (TK) es un programa preescolar gratuito donde los niños aprenden jugando y desarrollan habilidades sociales y académicas fundamentales. Todos los niños que cumplan 4 años antes del 1 de septiembre son elegibles para asistir a TK el año anterior a comenzar el Kinder. El TK es gratuito para las familias como parte del sistema de escuelas públicas de California.

### ¿Quién puede asistir al TK?

A partir del año escolar 2025-26, todos los niños que cumplan 4 años antes del 1 de septiembre son elegibles para TK.

### ¿Cómo decido si TK es adecuado para mi familia?

Como el TK no cubre todas las horas que algunas familias necesitan para el cuidado de sus hijos, es importante considerar qué funciona mejor para tu situación. Muchas familias optan por que sus hijos asistan a un programa antes y/o después del horario escolar además de TK.

Programas gratuitos antes y/o después de clases pueden estar disponibles para familias que califiquen. Pregunta en tu escuela sobre las opciones disponibles en tu área. [El Centro de Recursos para el Desarrollo Infantil de la Oficina de Educación](#)

**del Condado de Santa Cruz** también puede ayudarte con tus necesidades de cuidado antes y después de clases. Llama al (831) 466-5820 para más información.

### ¿Cuál es el plan de estudios de TK?

El currículo de TK varía dependiendo del distrito escolar y el plantel, pero se basa en los Fundamentos de Aprendizaje para Preescolar y TK (PTKLF, por sus siglas en inglés), un [documento guía](#) del Departamento de Educación de California (CDE).

### ¿Es obligatorio asistir al TK?

El TK es un programa opcional dentro del sistema UPK.

### ¿Cómo beneficia el TK a los niños?

Los estudios han demostrado que la participación en TK mejora el desarrollo académico, cognitivo y socioemocional de los niños, preparándolos para el éxito desde la infancia hasta su vida profesional.

### ¿Cómo inscribo a mi hijo/a en TK?

Comunícate con el distrito escolar o la escuela correspondiente a tu domicilio para averiguar en qué lugares ofrece TK. Para inscribir a tu hijo/a en TK, necesitarás registrarlo en el distrito escolar de tu residencia y presentar los siguientes documentos obligatorios:

- Prueba de edad de tu hijo/a
- Registro de vacunas
- Comprobante de domicilio

### ¿Qué es el Programa Estatal Preescolar de California (CSPP)?

El CSPP es un programa preescolar financiado por el estado, gratuito o de bajo costo, que ofrece aprendizaje de alta calidad para que los niños aprendan juntos a través del juego y desarrollen habilidades sociales y académicas básicas.

El CSPP está disponible para familias elegibles con niños de 2 a 5 años. Los programas CSPP están disponibles en varios entornos, según tu área. Consulta con el Centro de Recursos para [el Centro de Recursos para el Desarrollo Infantil](#) de la Oficina de Educación del Condado de Santa Cruz al (831) 466-5820 para conocer las opciones disponibles para ti.

### ¿Quién puede asistir al CSPP?

Los programas CSPP están abiertos para niños de 2 a 5 años, según distintos criterios de elegibilidad. Consulta con [el Centro de Recursos para el Desarrollo Infantil](#) de la Oficina de Educación del Condado de Santa Cruz al (831) 466-5820 para saber qué opciones tienes según tu situación específica.

### ¿Cuál es el plan de estudios en CSPP?

El currículo de CSPP es apropiado para el desarrollo de los niños, se basa en el juego y está fundamentado en los Fundamentos de Aprendizaje para Preescolar y TK (PTKLF) del Departamento de Educación de California.

### ¿Cómo puedo inscribir a mi hijo/a en un programa CSPP?

Comunícate con [el Centro de Recursos para el Desarrollo Infantil](#) de la Oficina de Educación del Condado de Santa Cruz al (831) 466-5820 para preguntar sobre los programas CSPP cercanos a ti.

Si estás buscando otras opciones de cuidado y educación temprana en el condado de Santa Cruz, también puedes llamar al (831) 466-5820 o sin costo al (833) 774-4596 para informarte sobre programas disponibles y requisitos de elegibilidad.